



N° 119

Le 21 mai 1993

NOMINATION DU TRÈS HONORABLE JOE CLARK AU POSTE DE REPRÉSENTANT SPÉCIAL DES NATIONS UNIES POUR CHYPRE

La ministre des Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, s'est dite très heureuse, aujourd'hui, de l'annonce, par le Secrétaire général des Nations Unies, M. Boutros Boutros-Ghali, de la nomination du très honorable Joe Clark au poste de Représentant spécial des Nations Unies pour Chypre.

«Il s'agit d'un grand honneur pour M. Clark, a déclaré M^{me} McDougall. Nous sommes extrêmement heureux de cette nomination. L'expérience acquise en tant que Premier ministre et secrétaire d'État aux Affaires extérieures, saura apporter à sa nouvelle tâche une compétence et une perspicacité inégalées. En outre, les nombreux défis qu'il a relevés sur la scène internationale l'ont bien préparé aux fonctions nouvelles et importantes qui l'attendent.»

La Ministre a ajouté que le Canada, qui participe depuis 29 ans aux opérations de maintien de la paix à Chypre, continuera de soutenir les efforts des Nations Unies, en encourageant activement les parties en cause à déployer davantage d'effort, d'imagination et de volonté politique afin de trouver une solution juste et équitable au différend qui les oppose.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874